

Suivez-nous



5 avril 2019

Investissements routiers et aéroportuaires 2019-2021 MENU

Plus de 564 M\$ seront investis dans la région de la Côte-Nord

Baie-Comeau, le 5 avril 2019 ■ Le gouvernement du Québec dévoile la liste de tous les projets routiers et aéroportuaires du ministère des Transports pour la région de la Côte-Nord. Le ministre de l'Énergie et des Ressources naturelles et ministre responsable de la région de la Côte-Nord, M. Jonatan Julien, au nom du ministre des Transports et ministre responsable de la région de l'Estrie, M. François Bonnardel, en a fait l'annonce aujourd'hui.

Ces projets, qui visent à agir concrètement sur l'état des infrastructures, totalisent des investissements de 564 064 000 \$ dans la région de la Côte-Nord. Contrairement aux années antérieures, le gouvernement du Québec opte pour la transparence en rendant public l'ensemble des projets pour lesquels :

- des travaux sont prévus en 2019-2020;
- des activités de préparation sont prévues en 2019-2020 dans l'objectif de démarrer des travaux en 2020-2021.

Citations

« En investissant massivement comme nous le faisons aujourd'hui dans le réseau routier et le réseau aéroportuaire, notre gouvernement contribue à améliorer et à maintenir nos infrastructures. Contrairement à la pratique des anciens gouvernements, nous misons désormais sur la transparence dans nos investissements. Cela permettra aux citoyens d'avoir un regard complet sur la totalité des projets pour lesquels des travaux sont prévus au cours des deux prochaines années et d'obtenir une reddition de compte du Ministère. »

— François Bonnardel, ministre des Transports et ministre responsable de la région de l'Estrie

« L'annonce d'aujourd'hui démontre l'importance qu'accorde le gouvernement du Québec au développement économique et à la vitalité de la Côte-Nord. D'ailleurs, le prolongement de la route 138 demeure une priorité pour le gouvernement. À cet égard, le projet a obtenu l'autorisation d'aller de l'avant, et une nouvelle étape a été franchie. En effet, les deux tronçons priorités, soit Kegaska et La Romaine, entre Tête-à-la-Baleine et La Tabatière, sont maintenant inscrits en planification au Plan québécois des infrastructures 2019-2029 et les sommes que le gouvernement du Québec investira pour la réalisation des travaux sont entièrement réservées. Avec ces investissements, nous offrons aux gens d'ici des infrastructures qui, par leur efficacité et leur sécurité, rehaussent leur qualité de vie dans leurs déplacements de tous les jours. Notre gouvernement entend aussi continuer à être attentif aux besoins des municipalités de la région. »

— Jonatan Julien, ministre de l'Énergie et des Ressources naturelles et ministre responsable de la région de la Côte-Nord

Faits saillants

- Pour la région de la Côte-Nord :
 - 124 633 000 \$ seront investis dans la réalisation de projets routiers visant à assurer des chaussées en bon état;
 - 68 649 000 \$ seront investis dans la réalisation de projets routiers visant à assurer des structures en bon état;
 - 363 648 000 \$ seront investis dans la réalisation de projets routiers visant à assurer un réseau efficace et sécuritaire, notamment en donnant suite à des recommandations du Bureau du coroner.
- Parmi les projets, mentionnons :
 - la réfection de la chaussée, sur la route 138, entre les rivières Blanche et Colombier ainsi qu'entre la côte à Hickey et la rivière Bersimis. Ces deux projets permettront de relier les tronçons cyclables de Baie-Comeau et de Tadoussac. La route Verte sera donc continue sur près de 200 kilomètres;
 - la reconstruction de la route 138 dans le secteur des lacs Thompson et La Ligne. Ce projet consistera en la reconstruction de la route sur 4,1 kilomètres et corrigera de nombreuses pentes et courbes;
 - la réfection de la chaussée sur la rue Principale à Longue-Rive. Il s'agit d'un investissement auquel la Municipalité de Longue-Rive et le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation contribuent.
- L'annonce inclut également un investissement de 5 704 000 \$ dans la réalisation de projets aéroportuaires, dont des travaux de rechargement de la piste de l'aéroport de La Tabatière.

- Un montant de 1 430 000 \$ sera investi afin d'assurer le maintien en bon état de ponceaux et de structures situés sur la Route blanche.
- Notons que 229 213 000 \$ du montant global investi en 2019-2021 proviennent des partenaires de la région.

Lien connexe

- Consultez la liste complète des investissements dans notre section [Investissements 2019-2021](#).

Suivez-nous sur [Twitter](#) et sur [Facebook](#).



[© Gouvernement du Québec, 2019](#)